
COMUNICACIÓN / CONCURSO

LA MAÑANA presenta el plan de viabilidad para su continuidad

LLEIDA • El grupo LA MAÑANA ha presentado su plan de viabilidad, plan de pagos y propuesta de convenio con los acreedores para asegurar su continuidad.

En proceso concursal desde marzo de este año, el plan de viabilidad de LA MAÑANA fue presentado ayer por el letrado de la empresa, Pau Simarro, ante el Juez de lo mercantil de Lleida, Eduardo Enrech. Después de reducir la plantilla, así como los gastos industriales y de estructura, se ha ajustado la cuenta provisional de explotación, lo cual según declaró Pau Simarro "hace posible la continuidad del grupo mediático".

Asimismo, Simarro presentó una propuesta de convenio con los acreedores, a quienes se solicitará su adhesión.

El abogado explicó que se propone una quita del 40%, y un plan de pagos a cinco años, sin deven-

► La empresa avanza también una propuesta de convenio con los acreedores

go de intereses.

El pasivo total del grupo quedará fijado, aproximadamente, en 3.500.000 euros, estimando las quitas que han sido propuestas en el convenio, de los que unos 750.000 euros corresponden a deuda con los trabajadores.

"La Mañana defiende su viabilidad ofreciendo un convenio para pagar en cinco años su deuda, con lo cual, junto con los ajustes realizados de reducción de plantilla y de costes industriales, hace viable su continuidad", agregó Simarro.